

# Bhabinkamtibmas Polsek Sindang dan Babinsa Melakukan Sambang Warga Untuk Penguatan Kemitraan dan Keamanan Lingkungan

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](http://INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 18, 2023 - 21:51



*Bhabinkamtibmas Polsek Sindang dan Babinsa Melakukan Sambang Warga Untuk Penguatan Kemitraan dan Keamanan Lingkungan*

Indramayu,- Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa melaksanakan kegiatan sambang warga di berbagai wilayah di Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kemitraan yang kuat antara aparat keamanan dan masyarakat guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Hari ini, personel Bhabinkamtibmas dan Babinsa turun ke lapangan untuk bertemu langsung dengan warga.

Mereka mendatangi warga, berinteraksi, dan mendengarkan berbagai permasalahan serta keluhan yang dihadapi oleh masyarakat.

Kedekatan ini membantu memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang kebutuhan dan kondisi sosial di tingkat masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek, Sindang AKP Saefullah menyampaikan bahwa melalui kegiatan sambang warga, kami ingin mendekatkan diri dengan masyarakat, membangun kepercayaan, dan menciptakan rasa aman. Dengan lebih memahami kebutuhan masyarakat, kami dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan efektif, ujarnya.

Ia menambahkan bahwa sambang warga juga merupakan kesempatan untuk menggali informasi tentang situasi keamanan di lingkungan. Dengan berinteraksi langsung dengan warga, kami dapat mengumpulkan informasi yang dapat membantu mencegah tindak kejahatan dan kerawanan lainnya," katanya.

Diharapkan, kegiatan sambang warga ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Dengan adanya kolaborasi yang baik, diharapkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat dapat terjaga dengan lebih baik, serta masalah-masalah yang dihadapi oleh warga dapat diselesaikan dengan cepat dan efektif. Ujar AKP Saefullah